

## SUMMARY

# ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PEMESANAN PELANGGAN PADA CV. MEKAR PLASTIK BERBASIS WEB

Created by Ali Akbar Kamaini

**Subject** : ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PEMESANAN PELANGGAN

**Subject Alt** : ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PEMESANAN PELANGGAN

**Keyword** : Perancang; Sistem; Informasi; UML; Website; CV. MEKAR PLASTIK

### Description :

Dalam perkembangannya, bahasa pemrograman pun berkembang mulai dari gaya penulisan tidak terstruktur, terstruktur, hingga berorientasi objek. Semua evolusi perkembangan tersebut terjadi akibat begitu kompleksnya masalah penulisan program. Kita bisa membayangkan dalam kehidupan sehari-hari perbedaan antara bekerja dengan peralatan canggih atau dengan peralatan

yang sederhana/terbatas, maka akan sangat menentukan hasil akhirnya.

Konsep layanan pemesanan bagi pelanggan yang baik, penelitian ini berguna untuk membantu usaha CV. MEKAR PLASTIK dalam menciptakan tujuan dari kegiatan ini yaitu untuk membuat sistem aplikasi website sesuai dengan prosedur yang benar secara cepat dan baik.

Dalam pembuatan sistem perlu adanya perancangan sistem.

Perancangan sistem yang digunakan adalah perancangan berorientasi objek dengan membuat diagram UML (Unified Modelling Language). Setelah perancangan sistem selesai dibuat, maka dapat diketahui bahwa sistem layanan pelanggan manual dapat ditiadakan dan digantikan dengan sistem terkomputerisasi.

Berdasarkan hasil kegiatan di atas disarankan kepada pihak CV.

MEKAR PLASTIK supaya menggunakan teknologi komputer dalam melakukan kegiatan layanan pemesanannya.

**Date Create** : 02/09/2013

**Type** : Text

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200783020

**Collection** : 200783020

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright ©2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor